



# "Cada quien es responsable de su biografía": Creel sobre "brinco" de senador panista a Morena

**"Que cada quien asuma su propia responsabilidad, porque aquí (en Senado) se está jugando una parte muy importante de nuestra democracia", sostuvo Creel**



20/09/2022 20:03

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, lamentó la decisión del senador del PAN, Raúl Paz Alonzo de sumarse a Morena a unas horas de la votación en la Cámara Alta para aprobar o rechazar la reforma para extender hasta el 2028 la presencia de las fuerzas armadas en tareas de seguridad pública y advirtió que cada quien es responsable de su biografía.



“Ya se tomó una decisión y que cada quien vaya trazando su ruta en la historia, en su historia y en su biografía, ¿Qué más se puede pedir? Pues eso”, aseguró

Entrevistado en el Senado donde acudió a la visita del Presidente de la República Federal de Alemania, Walter Steinmeier, Creel aseguró que cada senador de oposición asumirá su responsabilidad en esta coyuntura pues advirtió que durante la sesión de este miércoles en el Senado se jugará gran parte de la democracia mexicana.

“Que cada quien asuma su propia responsabilidad. ¿Por qué? Porque aquí se está jugando una parte muy importante de nuestra democracia”, sostuvo

Recalcó que nadie está a fuerza en el PAN y llamó a los senadores de oposición a resistir las presiones y ofrecimientos sobre candidaturas de Morena pues les advirtió que esto es costumbre en la 4T sobre todo en vísperas de la discusión sobre esta reforma al 5º transitorio para extender hasta 2028 la presencia de fuerzas militares en tareas de seguridad al acusar que es inconstitucional.

“Prorrogar una norma de esa naturaleza, es prorrogar una conducta inconstitucional. El Artículo Quinto Transitorio está totalmente incumplido: se incumple la subordinación, se incumple la complementariedad, se incumple la extraordinariedad, se incumple la fiscalización. Todo está incumplido”, explicó

Lo que se prorroga –agregó--es una violación a la Constitución, porque, aunque sea una reforma constitucional, lo que se está prorrogando, en el fondo, son conductas que van en contra de la Constitución.

En su oportunidad, el coordinador del PAN en el Senado, Julen Rementería desaprobó la decisión del legislador por Yucatán de abandonar las filas de Acción Nacional y



condenó que, en su búsqueda de militarizar al país, Morena no escatime en promesas, candidaturas y recursos políticos por intentar obtener los votos que hoy no tienen en el Senado.

Consideró que el cambio de Paz Alonzo al grupo mayoritario obedecería a algún ofrecimiento.. “No hay de otra. No me parece que tenga una explicación diferente”, indicó

Por su parte, la vicecoordinadora del PAN en el Senado, Kenia López criticó que el senador Raúl Paz Alonso se “doblara” ante las presiones y acusó que este gobierno abusando de su poder, ha salido a corromper y coaccionar a opositores para comprar sus voluntades.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/responsable-biografia-creel-sobre-brinco-senador-panista-morena.html>